



BMW E39 fabricación hasta: 03/1996

La luz de freno permanece encendida

En los vehículos arriba mencionados, puede ocurrir que la luz de freno continúe encendida hasta 3 minutos después de desconectar el encendido.

En la mayoría de los casos, la causa radica en que el módulo de control de lámparas (LCM) no detecta la desconexión del borne "R" (posición de la llave de encendido 1) y sigue activando la luz de freno.

En este caso, será necesario codificar del nuevo el LCM.

Boletín informativo

